
ATA REUNIÃO DO CONSEPIR – 14 DE NOVEMBRO DE 2023.

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de 2023 aconteceu nas dependências do GGI no Palácio Iguaçu a reunião Ordinária do Consepir, a reunião teve início as
14:45hrs com a abertura feita pelo Presidente Aloisio Nascimento e logo após a fala do ex presidente do Consepir Sr. Saul Dorval da Silva onde reiterou a sua renúncia ao
cargo , o protocolo de desligamento de Saul Dorval consta no número 21.333.310-0 pois está trabalhando em outro órgão do Governo Tribunal de Contas do Paraná,
agradeceu por ter se dedicado ao Conselho por alguns anos mas que pelo motivo do convite para ir trabalhar em outro órgão estava comunicando novamente a renúncia ao
cargo, logo em seguida houve a aprovação das atas outrora solicitadas pelo Conselheiro Alexandre César, em relação as eleições das comissões novamente os cargos
ficaram em suspensão com apenas o Conselheiro Edvaldo Viana se propondo a permanecer na comissão de Legislação, o Presidente Aloisio comentou novamente sobre o
relatório de viagens comentou que as mulheres também participam do conselho de Idosos e apenas 01 município dentro do Estado do Paraná ainda não tinha o Conselho do
Idoso constituído, apresentou então uma solicitação para que a Presidente do Conselho da mulher participasse de uma reunião com o Consepir para comentar sobre os
fatos, nos informes dados pelo Presidente Aloisio disse também da necessidade dos Conselheiros serem ouvidos e que estava em tratativas para a realização do 1º encontro
de Conselheiros a nível Nacional e que este evento seria realizado na cidade de Paranaguá pois já estava em conversa com o Prefeitos e as autoridades de lá para fazerem
um alinhamento deste Encontro de Conselheiros, falou também que o Governo Federal pretende dar uma valorização aos Conselhos Constituídos, que procuraria junto ao
Ministério da Justiça uma forma para se fazer um Boletim de ocorrência online para denúncias raciais, a Conselheira Lucimar da Secretaria da Saúde comenta sobre o
evento que será realizado relacionado a saúde da mulher Negra, o Presidente comentou sobre sua ida a Brasília , que realizaria agendas nos Ministérios e que na próxima
reunião passaria repasse destas visitas, o Conselheiro Marcos Soares questiona sobre a liberação de recursos para o Conselho, a Conselheira Maria Jane pede pauta para
argumentar sobre a regularização das comunidades Ciganas, pede apoio para as questões ciganas, o Presidente convida para que juntos possam somar para verificar o bem
estar das comunidades Ciganas no Estado, em seguida tem-se a fala da Secretária Leandre Del Ponte, que se pronunciam em fafor do Conselho que todos devem somar
juntos, comenta também sobre o lançamento a nível de Paraná da Campanha Paraná contra o racismo que será lançada neste mês de novembro pelo governo Estadual e
sabe que a Campanha ser´´a um sucesso, pede apoio de todos na divulgação,o Conselheiro Eduardo filho logos após a fala da Secretária Leandre apresenta o video da
Campanha, explica como foi feita a Campanha e que os atores são pessoas do nosso dia a dia que fomos buscar para fazer a Campanha pessoas do nosso relacionamento,
comenta também sobre mudança de modalidade de Adesão e Gestão, comenta sobre a adesão ao Sinapir e as documentações quue estão sendo providenciadas, estando
todos os presentes de acordo encerro esta ata que consta com o consentimento de todas (os)


